

Eselgrimm gibt Amt in jüngere Hände

Jahreshauptversammlung Tennisclub Meinhard

Freudig überrascht und sichtbar gerührt war Werner Eselgrimm über die Würdigung seines Wirkens, die er nach über 15 Jahren im Amt des Sportwartes erfahren durfte. In einer sehr persönlichen Ansprache zählte der stellvertretende Vorsitzende Ralf Wiesmann die vielen Verdienste des 77-Jährigen auf.

Er lobte Werner Eselgrimm für sein außergewöhnliches Engagement für den Verein,

das auch bei anderen Vereinen Beachtung gefunden hat. Ebenso lobende Worte richtete Ehri von Nobbe im Namen der Damenmannschaft an den scheidenden Sportwart. Schon seit einiger Zeit war es dessen Anliegen, sein Amt in jüngere Hände zu legen. In Bastian Rode fand er nun einen geeigneten Nachfolger, der von der gut besuchten Mitgliederversammlung einstimmig ins Amt gewählt wurde.



Amtsübergabe: Werner Eselgrimm gibt die Vereinsführung in die Hände von Bastian Rode.

Foto: privat